

Antrag Nr. 12-O-12-0057

SPD-Fraktion

Betreff:

Sanierung der Turnhalle der Justus-von-Liebig-Schule (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion

Der Magistrat (Dezernat V/Amt 40) wird nachdrücklich gebeten für eine möglichst kurzfristige Sanierung der Turnhalle der Liebig-Schule zu sorgen.

Begründung:

Schon bei der Vorstellung des Schulentwicklungsplanes im August 2012 im Ortsbeirat wurde von den Fachleuten des Hochbauamtes auf Nachfrage eingeräumt, dass die Turnhalle der Liebig-Schule zu den sanierungsbedürftigsten Schulturnhallen Wiesbadens gehört.

Zu diesem Zeitpunkt ging man allerdings noch von einem intakten Hallendach aus. Diese Einschätzung hat sich jedoch leider als zu optimistisch herausgestellt. Inzwischen steht offensichtlich fest, dass nahezu das komplette Hallendach wegen massiv eindringender Feuchtigkeit und nachhaltiger Folgeschäden im Mauerwerk dringend saniert werden muss. Auch die Regenrinnen sind zu erneuern.

Weiterhin stellt der stark abgenutzte, gravierend beschädigte Parkettboden eine zunehmende Unfallgefahr für die Schülerinnen und Schüler sowie für die übrigen Nutzer dar. Durch erneutes Abschleifen des Holzbodens und Versiegeln der Oberfläche des uralten Parketts sind die aufgetretenen Probleme nach unserer Auffassung nicht mehr zu beseitigen. Es ist deshalb notwendig, den bisherigen Sportboden durch einen helleren, pflegeleichteren PVC-Boden zu ersetzen.

Diese punktuelle, aber effektive und noch relativ kostengünstige Verbesserung ist aber auch im Hinblick auf die stetig wachsenden Schüler- und Klassenzahlen (derzeit 17 Klassen mit rd. 360 Schülern) und die zunehmende Ganztagsbetreuung der Erbenheimer Grundschüler zwingend erforderlich, zumal die Kapazitätsgrenze schon jetzt deutlich überschritten wird.

Nachdem Frau Schuldezernentin Scholz bereits in der August-Sitzung 2012 des Ortsbeirates Erbenheim eine wohlwollende Prüfung dieses Sachverhaltes in Aussicht gestellt hatte, dürfte - angesichts der eingangs geschilderten aktuellen Entwicklung des Bauzustandes - eine deutlich schnellere Sanierung der Halle unabweisbar sein. Im Interesse der Gesundheit unserer Kinder bitten wir um verantwortungsbewusstes, entschlossenes Handeln.

Wiesbaden, 28.11.2012

Reinhold
Fraktionssprecher